

Inauguran hoy 29 Festival Aquelarre 2025



Foto: Juan Pablo Carreras

La Habana, 29 jun (RHC) La edición 29 del festival nacional de humoristas cubanos, Aquelarre 2025, será inaugurada en el teatro Karl Marx este domingo 29 de junio a las 5:00 p.m. con un espectáculo que contará con algunas de las principales figuras del catálogo de la institución del humor.

El periódico Juventud Rebelde refiere que encabezados por el legendario grupo Pagola la Paga, también se verán en acción a Kike Quiñones, Otto Ortiz, grupo Etcétera, Michel Pentón, Capitán 10 y Franklin López, entre otros.

Además del teatro de los grandes acontecimientos, habrá funciones en el Trianón, la sala Covarrubias del teatro Nacional y la sala Adolfo Llauradó de la Casona de Línea. Las presentaciones serán del jueves 5 al domingo 8 de julio, en horarios de la tarde y noche.

Esta vez el carácter nacional de los participantes del evento quedará restringido a los humoristas que residen en la capital y sus alrededores, por lo que tendremos las notables ausencias de grupos como La leña del humor, de Santa Clara, y el dúo Caricare, de Holguín, entre otros reconocidos de siempre en estas citas, expresa la fuente.

Aquelarre 2025 estará dedicado al centenario de Juana Bacallao, Premio Nacional de Humor 2020, y al movimiento artístico nacido en las universidades como parte indisoluble de nuestro desarrollo cultural, añade.

En la sala Villena de la Uneac tendrá lugar el evento teórico Piensas ya en el humor, que sesionará el lunes 30 de junio y el martes 1ro. de julio, a partir de las 9:00 a.m. con interesantes propuestas de conferencias, talleres, intercambios profesionales y estrenos de audiovisuales relacionados con el arte de hacer reír.

Aunque esta convocatoria no incluye competencias colaterales, el consejo artístico del Centro Promotor del Humor otorgará diversos reconocimientos, como el ya conocido Premio al mejor espectáculo del año, mejor humorista novel, mejor humorista del año y la mejor agrupación del año. Estas distinciones serán entregadas en el espectáculo de clausura el domingo 6 de julio en el teatro Karl Marx a las 5:00 p.m.

Según informó a la prensa en reciente conferencia el director del Centro Promotor del Humor, Eider Pérez, aquellos humoristas que no puedan presentarse en esta ocasión serán programados en los diferentes espacios de la capital en venideras fechas en los ya conocidos Ecos del Aquelarre, cuando la situación logística sea más adecuada.

Dedeté y el periódico Juventud Rebelde lo mantendrán informado acerca de este esperado suceso artístico que, sobre todo, está dedicado a nuestro pueblo, manifiesta la publicación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/386162-inauguran-hoy-29-festival-aquelarre-2025>



Radio Habana Cuba